



Augen lasern im Augenlaserzentrum Wien & Linz

Augen lasern in Wien & Linz

Wenn Sie bis jetzt noch nicht festgestellt haben, dass Sie das Lesen mehr anstrengt als in jüngeren Jahren, dann gehören Sie zu jenen glücklichen Menschen, die mit guten Augen gesegnet sind. Es gibt Zeitgenossen, die bis ins hohe Alter hinein eigentlich keine Brille brauchen. Doch für die meisten von uns gilt das leider nicht. Oft kommt die Erkenntnis schleichend, manchmal ist sie aber auch vom einen Tag auf den anderen einfach da: Ohne Sehhilfe geht's nicht mehr! Jetzt ist es Zeit, einen Termin beim Augenarzt zu vereinbaren. In den meisten Fällen liegt das Nachlassen der Sehkraft darin begründet, dass sich die Augenlinsen einfach abnutzen. Manchmal aber sind es auch Krankheiten, die dazu führen, dass wir schlechter sehen. Ganz gleich, um welchen Fall es sich bei Ihnen handelt: In einer der Praxen von Dr. Derhartunian (mit Standorten in Zürich, Linz, Graz und Wien) können Sie einfach ein Beratungsgespräch vereinbaren (idealerweise über eine der beiden Websites www.eyelaser.at bzw. www.eyelaser.ch). Wenn eine Erkrankung am Auge vorliegt, dann ist Dr. Derhartunian der richtige Augenarzt und Chirurg, um einen Eingriff vornehmen zu lassen. Mehr Informationen dazu können Sie auf den genannten Seiten einsehen. Machen Sie am besten direkt einen Termin - es lohnt sich!

Pressekontakt

Eyelaser.at

Herr Victor Derhartunian
Opernring 1
1010 Wien

<https://eyelaser.at/>
info@eyelaser.at

Firmenkontakt

Eyelaser.at

Herr Victor Derhartunian
Opernring 1
1010 Wien

<https://eyelaser.at/>
info@eyelaser.at

Individuelle Augenlaser Korrekturen: auf jeden Menschen, persönlich angepasst! Kommen Sie einfach zu einem kostenlosen Infogespräch vorbei, wir freuen uns auf Sie!

Anlage: Bild

